

FIESTA DE SANTA RITA

Miércoles día 22, a las 20 hs: Misa solemne en honor de Santa Rita.

FUNERALES:

Viernes día 24: 20,00 hs 1º Aniv. por Mª Mar Felípez Lafuente

Sábado 25: 17,00hs en Ardaña 1º Aniv. por Manuel Rodríguez Abelenda

Sábado 25: 17,00hs en Lema 1º Aniv. por Soledad Ponte Rodriguez

REUNIÓN BAPTISMOS

Sábado 25, a las 20,30: Reunión padres y padrinos Bautismos

REUNION PRIMERAS COMUNIONES

Domingo 26, a las 19,00 hs. Reunión de los padres cuyos niños van hacer la Primera Comunión durante los meses de junio, julio, agosto y septiembre. La catequesis especial comienza el lunes día 27 a las 19 hs.

CLAUSURA CURSO CATECISMO 2023-2024 Y OFRENDA FLORAL A LA VIRGEN EN LA CAPILLA DE LA MILAGROSA

VIERNES 31 DE MAYO

SALIDA DE LA IGLESIA A LAS 18,15 HS

Queridos niños y familias:

El próximo viernes, día 31 de Mayo haremos la clausura oficial del curso y la ofrenda floral a la Virgen en la Capilla de la Milagrosa.

Invitamos a todos los niños de la catequesis del viernes, sábado y domingo. También los de San Cristóbal. Todos los niños se desplazarán con sus catequistas a la Capilla de la Milagrosa para ofrecer a la Virgen una plegaria y una flor.

Cada niño debe traer una flor (cualquier tipo de flor) y al ofrecerla rezará un Ave María hasta completar el Rosario.

Allí tendremos el acto de Clausura del curso y haremos la ofrenda de las flores a la Virgen, les entregaremos la medalla de la Milagrosa y un pequeño obsequio.

Los niños a las 18,15 hs. saldrán de la Iglesia acompañados de sus padres y catequistas. A las 19,30 hs se recogen allí en la Capilla de la Milagrosa.

Agradecemos a las familias la preocupación por que vuestros hijos hayan venido a la catequesis durante el curso, y de manera especial a los catequistas su generosa colaboración



A XANELA SEMANAL

Hoja parroquial de la Unidad Pastoral de Carballo



LAICOS POR VOCACION, LLAMADOS A LA MISIÓN

Día de la acción católica y del apostolado seglar

Hoy, domingo de Pentecostés, acogemos el don del Espíritu Santo a la Iglesia. En esta solemnidad litúrgica que cierra el tiempo de Pascua, celebramos el Día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar, bajo el lema: «Laicos por vocación, llama-dos a la misión».

Pentecostés es «llamada» y «misión». La Iglesia es «llamada» y «misión». Es llamada a todos los fieles bautizados para ser testigos del Señor Resucitado. «Seréis mis testigos...», nos exhorta el Señor. Esta misión la recibimos como don del Espíritu y como tarea que nos compromete.

Todos somos corresponsables en la misión evangelizadora de la Iglesia. Todos, como Iglesia del Señor, necesitamos la fuerza del Espíritu Santo para continuar la misma misión de Jesús: «Recibid el Espíritu Santo. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo».

Todo cristiano es una misión en este mundo. Dios obra todo en todos. En cada uno según su vocación.

Hoy agradecemos el trabajo de tantos bautizados, hombres y mujeres de fe que, en su vida diaria, en lugares y ambientes muy diversos y de forma humilde, son portadores y testigos del Evangelio. Muchos lo hacen en pequeños grupos, formando parte de movimientos apostólicos, asociaciones, en el apostolado parroquial.

Todos somos discípulos. Todos somos misioneros. El camino de vida y de fe que empezó en Pentecostés lo hacemos ahora nosotros.

¡No detengamos el viento de Pentecostés! ¡No detengamos su fuerza y su vida! A ese viento, a esa fuerza y a esa vida que es el Espíritu del Resucitado nos ponemos, nos abrimos y nos volvemos, para ser también nosotros hoy luz entre los hombres.

¡No apaguemos el Espíritu de Pentecostés!



A páxina de D. Xosé Pumar

=Memorable Andalucía =



O luns de Pentecostés, agora, por decisión do papa Francisco, é a festa de Sta. María Raiña dos Apóstolos.

Parece que Andalucía vive desde moi antano, esta celebración coa romaría do Rocío, a rentes do coto de Doñana, Huelva. Caravanas de devotos, en carrozas artísticamente ornamentadas, ou en equinos de vistosa planta con cascabeis; música, vestimenta con voantes, flores no cabelo... todo crea o ambiente propio desta gran romaría andaluza. Ante o santuario de Nosa Señora do Rocío, óense os cantos e fala coa gracia andaluza. Hai un intre importante como é o de saltar a verxa para facerse cargo da imaxe que sairá en procesión por entre as moitedumas congrega-

das.

De Galicia hai quen vai ó Rocío e experimenta a espontaneidade andaluza, a súa facilidade para a comunicación. Os galegos somos máis reservados.

Pero o importante é comprobar a Fe que se vive no Rocío, con emoción e bágoas nos rostros dos que acuden a este santuario. Alí, a Virxe María deixa unha vibración de Fe na alma dos seus devotos. María é unha nai agradecida para cos fillos que a visitan.

A relixiosidade popular, lugar teolóxico (E. Gaudium). Respectable, aunque poida ter mesturas profanas, supersticiosas... a purificar. Galicia tamén é terra de santuarios. Bergantiños, a Costa da Morte (quizais por ser "a fin da terra") son bisarras propicias para vivir a Fe en santuarios.

San Peregrino Lazios

Patrón de los enfermos de Cáncer, SIDA y enfermedades tumorales.



San Peregrino Laziosi Nació en Forlì, Italia en una familia acomodada en 1260. En su juventud fue muy violento, se envolvió en la política en un partido que rechazaba al Papa. Su carácter parece haber sido como el de San Pablo. Pero Dios tiene caminos para hombres así cuando el corazón es noble.

Durante una revuelta, el Papa envió a San Felipe Benizi (Fundador de la Orden de los Siervos de María) como mediador. Este fue golpeado en el rostro por Peregrini y Felipe ofreció la otra mejilla. Peregrino quedó impresionado y se arrepintió, convirtiéndose al catolicismo. Ya convertido, San Peregrini fue un gran líder que llevó a muchos a Cristo.

Por medio de visiones, la virgen le indicó que fuese a Siena y se uniera a la Orden de los Servitas. Allí fue S. Felipe Benizi quien lo recibió en los Servitas. (S. Felipe Benizi es

modelo de reconciliación). Peregrini hizo mucha penitencia, observando una vida de silencio y soledad. Más tarde fue enviado a Forlì para fundar una casa de la Orden.

Fue un sacerdote modelo con gran fama de predicar con fervor y de confesor. Sufrió de cáncer en un pie por lo que decidieron amputárselo. La noche antes de la operación se la pasó en oración. Al día siguiente estaba completamente sanado. Por este milagro su fama creció.

Murió en Forlì, 1345 a la edad de 85 años y fue canonizado por el Papa Benedicto XIII en 1726. Se destacó por su amor a la cruz.

Es patrón de los enfermos de cáncer, SIDA y Enfermedades tumorales, habiendo sido el mismo sanado de esa enfermedad. Su cuerpo se conserva incorrupto en la Iglesia de los Siervos de María en Forlì.

ORACION

San Peregrino, humilde servidor del Señor y de Santa María, ven en mi ayuda y sosténme en mi debilidad. La enfermedad invade mi cuerpo y hace la vida incierta, la tristeza empaña mi corazón y mi fe desfallece. Por tus súplicas, alcánzame una fe viva, y una esperanza firme, a fin de que Dios tenga compasión de mí, me libre de todo mal, sane mi cuerpo y se cumpla su voluntad en mí. Que en su ternura, sea fortalecido, en las pruebas y angustias que él me llame a vivir para ser siempre testimonio de su presencia en mi vida.

¡Oh San Peregrino, mi hermano en la fe, se mi protector y ruega por mí a Dios